



GRUPO PARLAMENTARIO

PREGUNTA CON RESPUESTA POR ESCRITO

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D. IVÁN ESPINOSA DE LOS MONTEROS SIMÓN, DÑA. INÉS CAÑIZARES PACHECO, D. RUBÉN MANSO OLIVAR, D. VÍCTOR GONZÁLEZ COELLO DE PORTUGAL, D. RODRIGO JIMÉNEZ REVUELTA Y D. PABLO SÁEZ ALONSO-MUÑUMER, en su respectiva condición de Portavoz y Diputados del Grupo Parlamentario VOX (GPVOX), al amparo de lo establecido en los artículos 185 y siguientes del vigente Reglamento del Congreso de los Diputados, presentan la siguiente pregunta para la que solicitan respuesta por escrito.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A lo largo de la gestión de la pandemia por parte del Gobierno de España se han detectado numerosas disfunciones administrativas, lo que ha generado a los ciudadanos numerosos problemas en sus gestiones con los distintos entes públicos.

Uno de los servicios públicos más afectados por la falta de previsión del Ejecutivo es el Servicio Público de Empleo Estatal (en adelante, SEPE), que se vio del todo



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

colapsado ante la falta de medios y personal para hacer frente a la demanda social resultante de las solicitudes y concesiones de ERTE y las gestiones derivadas del aumento drástico del desempleo a consecuencia de la actividad económica.

Como consecuencia de los hechos anteriores y, en atención a la urgente necesidad de alcanzar un mayor ritmo de productividad para la tramitación de todos los expedientes, el Ministerio de Trabajo optó por la contratación de personal de refuerzo, concretamente, 1500 personas para acortar el período de espera al que se veían sometidos los ciudadanos, algunos, en situación precaria.

El presidente de la Central Sindical Independiente y de Funcionarios (CSIF), Miguel Borra, aseguraba en una entrevista concedida a Cope, que el Gobierno prescindiría del personal de apoyo a partir del mes marzo. Sus declaraciones se producen tras conocerse la preocupante situación en la plantilla del Servicio de Empleo Estatal, alcanzando la mayoría de sus trabajadores más de 50 años de edad y habiéndose producido un masivo número de jubilaciones en los últimos años.

PREGUNTA

1. ¿Plantea el Gobierno convocar oposiciones para alcanzar una plantilla de trabajadores suficiente para atender a las necesidades del SEPE?

Palacio del Congreso de los Diputados, a 18 de enero de 2021



CONGRESO DE LOS DIPUTADOS
XIV LEGISLATURA

VOX

GRUPO PARLAMENTARIO

Inés Cañizares Pacheco
Diputada GPVOX

Iván Espinosa de los Monteros Simón
Portavoz GPVOX

Macarena Olona Choclán
Portavoz Adjunta GPVOX

Rubén Manso Olivar
Diputado GPVOX

Rodrigo Jiménez Revuelta
Diputado GPVOX

Pablo Sáez Alonso-Muñumer
Diputado GPVOX

Víctor González Coello de Portugal
Diputado GPVOX